

Helau ihr Narren, jetzt wird es endlich wahr,
nach 2 Jahren Pause feiern wir wieder Fastnacht dieses Jahr!
Nach dieser langen Corona Pause,
startet mit uns jetzt wieder die tolle Sause.

Wie unser Bürgermeister Franz sind auch wir stets auf Zack,
darum regieren wir dieses Jahr im Doppelpack.
Seit dem 11.11. werden wir Kinderprinzessinnen von Obertiefenbach genannt,
drum machen wir uns hiermit in ganz Beselich bekannt.



Ich bin Hannah Sophie I. von der Antoniusburg
Eure Kinderprinzessin der Kampagne
2022/23.
Meine Hobbys sind Tanzen, Querflöte und
Klavier spielen und mein Hund „Lucky“.

Ich bin Amy I. von der lila Hullerburg.
Eure Kinderprinzessin der Kampagne
2021/22.
Meine Hobbys sind Tanzen, Singen
und Freunde treffen.



Seit der Gründung der FGO-Kinder- und Jugendtanzgarde 2015 sind wir Beide eifrig dabei und haben auch schon sehr viele „große“ und „kleine“ Prinzessinnen und sogar einen Kinderprinzen begleitet.

An den närrischen Tagen erfahrt ihr noch weitere coole Sachen,
wer genau wir sind, wo wir herkommen und was wir sonst noch so machen!

Ob jung, ob alt, ob groß, ob klein,
wir laden euch ALLE herzlich ein!
Jetzt habt ihr unsere Bekanntmachung vernommen,
wir freuen uns riesig auf EUER Kommen.

Verkleidet euch bunt, denn ihr wisst ganz genau,
Obertiefenbach ein dreifach Helau !!!